

校訓希望友爱克己





アルオープン

感謝の心は人を幸せにしてくれる

校長 碇山信行

先週に気温が25度くらいまで上がり、温かく なったと喜んでいると、今週は12度まで下がり、 冷たい風に手がかじかんでいます。きれいだっ たヒカンザクラの花びらも散り、葉桜となって きました。桜は、厳しい寒さを経験することに より、花芽が刺激を受け、きれいな花が咲くと 聞きました。龍南中の桜も元気に育っています。



さて、野球部が、金久大会で3位に入賞し、女子バレーボール 部が119チーム参加の県大会でベスト16に入り、鹿児島県宮崎県 |対抗中学バレーボール大会に推薦され,出場することになりまし た。また、第13回白鵬杯(全国相撲大会)で3年俵君が3位に入賞 を果たしました。厳しい練習に耐え、自分を磨き、仲間との絆を 深めた結果だと思います。人間も寒さに耐え、雨や太陽の日差し を自分の力に変えることにより、大きく美しい花を咲かせること ができると感じたところでした。

先日, たつごうエッセイコンテストの本が送られてきました。 お題が、「奄美(シマ)の宝~世界自然遺産登録を記念して~」と 「お弁当」についてでした。お弁当一つをとっても、いろいろなド ラマがあるんだなあと感じ、涙が流れることもありました。

「奄美(シマ)の宝」の中では、自然の中に神の存在を感じ、感謝 の気持ちを大切にし先人達からの教えも知ることができました。 エッセイを読んでいると、涙も流れましたが、心が温かく幸せ

を感じることもできました。「感謝」を伝えたいが、言葉にできな い、「感謝」を形に表したいが、行動に移せない。そんな時に一歩 踏み出す勇気をいただきました。

今週は、いよいよ公立高校入試が始まります。 家族はもちろん後輩や地域の方々も応援してい ます。応援してくれる方々への感謝の気持ちも 大切に、最後まで精一杯頑張りましょう。

感謝の心は、人を幸せな気持ちにしてくれます。奄美の文化を英語で紹介

<mark>入学予定者説明会</mark>

1月27日に入 学予定者や保護 者を対象に入学 説明会を行いま した。今年度は 生徒会長、副会 長,書記会計 の 3 人が, ク イズやアドバ イスを交えな がら分かりや



すく説明をしてくれました。ま た、県の合唱コンクールで金賞 を獲得した2年生が、歓迎の合 唱を披露してくれました。

七城中からの贈り物

能本県の菊池 市立七城中から お米が届きまし た。早速鶏飯に して頂きました。



西郷菊次郎さんとのご縁で, |交流させていただいております。 【現在ビデオレター制作中です。

PTA学校保健委員会

今回は、株式会社PRIDO 柔道 整復師 西諒真氏をお迎えし「子 供に伝えたい姿勢の大切さ~親 |子でできるストレッチ〜」を教え ていただきました。

ロストレッチとて も気持ちよかったです。親子 毎日の習慣にできたらと思いま

す。子供のスマホを見る姿勢も 気をつけてみようと思います。 〇超良かった!実際, 自分が首 や肩のこりがひどかったのです が、今日のストレッチで解消さ れました。

立志式

2月1日(水)



志を色紙に表し、想いを一人一人発表しまし た。また、保護者の協力を得て鶏飯を作り、 おいしくいただきました。

B	曜	行 事 等				
2	木	公立高校入試(~3日)				
8	水	クラスマッチ				
13	月	卒 業 式 予 行				
14	火	第 75回 卒 業 式				
15	水	公立高校合格発表				
18	土	菊 次 郎 ミュー ジ カ ル 公 演 (~ 19日)				
24	金	修了式・辞任式				
25	±	春 休 み (~ 5日)				
4 月 (予 定) April						
5	水	入学式準備				
6	木	新任式・始業式・入学式				
7	金	生徒会入会式・学校生活説明・部活動紹介				
11	火	交通安全教室				
12	水	学級PTA·PTA専門部会				
18	火	全国学力学習状況調査(3年生)				
令和5年度から部活動休養日は木曜日です。						